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Die wichtigste Voraussetzung für die sichere Einheilung eines Knochentransplantates ist ein 

kongruentes und angefrischtes Empfängerlager. Mithilfe des Transfer-Ring-Control I Systems 

kann diese Voraussetzung für die Einheilung vertikaler Auflagerungsplastiken einfach und  

kontrolliert geschaffen werden. Das System bietet eine Vielzahl unterschiedlicher 

Instrumentengrößen und sorgt so für eine hohe Flexibilität bei der Entnahme von Knochenringen. 

Je nach Bedarf stehen unterschiedlich große, aufeinander abgestimmte Vorkörner-Trepane, 

Trepane und Stirnfräser zur Verfügung. Mit Hilfe des zusätzlich enthaltenen Hartmetallbohrers 

können Knochenkanten präzise geglättet werden. 

The most important condition for a safe healing of a bone graft is a congruent and fresh contact 

surface of the implant area. The Transfer-Ring-Control I System allows for this precondition for 

the healing of vertical bone grafts in a simple and controlled manner. This system offers a  

variety of various instrument sizes and provides high flexibility for the extraction of bone rings. 

Depending on requirements, various sizes of Initial Bur Trephines, Trephines and Ablative Burs 

are available. With the aid of the additional tungsten carbide bur, sharp bone edges can be 

smoothed precisely.

Anwendungsvideo 
Application Video

Transfer-Ring-Control I
Vertical Bone Replacing System

Art.-No. CTRI0
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Innendurchmesser Internal diameter Außendurchmesser External diameter

Vorkörner Trepane
Initial bur trephines

Hartmetall Kugelfräser
Tungsten carbide round drill

Vorkörner
Initial bur

Fig. 
Shank1

Size2

Length mm

186RF
204
018
12.0

-
1.8

DV229
204
040
2.0
4.0
4.7

DV229
204
050
2.0
5.0
5.7

DV229
204
060
2.0
6.0
6.7

DV229
204
070
2.0
7.0
7.7

DV229
204
080
2.0
8.0
8.7

HM141A
205
035

-
-

3.5
1 204=RA, 205=RA L          2 Largest working part diameter in 1/10 mm
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Innendurchmesser Internal diameter Außendurchmesser External diameter

Lagerfräser
Ablative burs

Trepane
Trephines

Fig. 
Shank1

Size2

Length mm

229L
205
040
14.0
4.0
5.0

229L
205
050
14.0
5.0
6.0

229L
205
060
14.0
6.0
7.0

229L
205
070
14.0
7.0
8.0

229L
205
080
14.0
8.0
9.0

DD207
204
040
3.2
-

4.0

DD207
204
050
3.2
-

5.0

DD207
204
060
3.2
-

6.0

DD207
204
070
3.2
-

7.0

DD207
204
080
3.2
-

8.0
1 204=RA, 205=RA L          2 Largest working part diameter in 1/10 mm

Art.-No. BBR00

Transfer-Ring-Control II

Transfer-Ring-Control II ist ein System für die von Dr. Giesenhagen entwickelte Knochenring-

Technik. Diese dient dem einzeitigen Vorgehen von Augmentation und Implantation bei 

resorbiertem Kieferknochen, wenn eine Implantatinsertion alleine aufgrund unzureichender 

Platzverhältnisse nicht möglich ist. Dank der perfekt aufeinander abgestimmten Instrumente 

wird an der Implantationsstelle ein kongruentes Knochen- und Implantatlager geschaffen, das 

die Versorgung dreidimensionaler Defekte mit Hilfe vorfabrizierter, allogener Knochenringe 

ermöglicht. 

Durch die optimale Passung zwischen Kieferknochen, Knochenring und inseriertem Implantat 

und der Möglichkeit des einzeitigen Vorgehens, wird eine hohe Primärstabilität erreicht und 

die Behandlungszeit deutlich verkürzt.

Transfer-Ring-Control II is a system for the bone ring technique, developed by Dr. Giesenhagen. It 

allows for one-stage proceeding of augmentation and implantation in case of resorbed jaw bone, 

if implant insertion alone is not possible because of inadequate spatial conditions. Due to the 

perfectly matched instruments, there is created a congruent bone and implant site, which allows 

for the treatment of three-dimensional defects with the help of prefabricated, allogenic bone rings.

Because of the optimal fit between jaw bone, bone ring and inserted implant and the possibili-

ty of the one-stage proceeding, high primary stability is accomplished and healing time is signi-

ficantly reduced.

One-Stage Bone Ring Augmentation System | 
Technology by Dr. Bernd Giesenhagen

* Bei Wiederverwendung von Einmalprodukten kann ein Infektionsrisiko nicht ausgeschlossen werden und eine risikofreie Funktionssicherheit nicht 
gewährleistet werden. With the reuse of disposable products, the risk of infection cannot be excluded and a risk-free functional safety cannot be guaranteed.
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Innendurchmesser Internal diameter Außendurchmesser External diameter

Hartmetall Kugelfräser
Tungsten carbide round drill

Diamantierte Säge
Diamond coated saw

Trepane mit Führungsstift
Trephines with guiding pin

Lagerfräser
Ablative burs

Pilotbohrer
Pilot bur

Fig. 
Shank1

Size2

Length mm

E1001
206
020
18.0

-
2.0

HM141A
206
031

-
-

3.1

231DC*
204
100
0.3
-

10.0

229FS
205
060
12.0
5.0
6.0

229FS
205
070
12.0
6.0
7.0

DD207
204
060
3.2
-

6.0

DD207
204
070
3.2
-

7.0
1 204=RA, 205=RA L, 206=RA XL          2 Largest working part diameter in 1/10 mm

L

Knochenring Pinzette
Bone ring tweezer

illustrated 1:2

Geeignet für die Anwendung in Kombination mit 
Knochenringen der Durchmesser 6,0 mm und 7,0 mm
Suitable for use in combination with bone rings with 
diameters of 6.0 mm and 7.0 mm

Fig. 
Length mm

BR001
166.0

Optional erhältlich:
Optionally available:
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